

Fecha: 03-05-2021

Visitas: 9.190

Favorabilidad:  No Definida

Fuente: AD Prensa

Título: **Escuelas de Periodismo del país solicitan al Gobierno que garantice el ejercicio de la prensa y libre expresión**Link: <https://www.adprensa.cl/cronica/escuelas-de-periodismo-del-pais-solicitan-al-gobierno-que-garantice-el-ejercicio-de-la-prensa-y-libre-expresion/>

Escuelas de Periodismo del país solicitan al Gobierno que garantice el ejercicio de la prensa y libre expresión En medio de una nueva conmemoración del Día Mundial de la Libertad de Prensa las principales Escuelas de Periodismo del país emitieron una misiva al Gobierno de Chile para manifestar su profunda preocupación frente al actual estado de la libertad de expresión y prensa en nuestro país.

La carta dirigida al Presidente Sebastián Piñera hace hincapié de situaciones que en el último tiempo han vulnerado el derecho a la libre expresión y prensa, el ejercicio periodístico libre y el derecho de la ciudadanía a acceder a información plural de interés público, como son amedrentamientos, espionajes a diversos periodistas de investigación y/o trabajadores de la comunicación y interferencias en la línea editorial de determinados medios. «Solicitamos que la más alta autoridad política del país representada en usted, tome las medidas necesarias para garantizar el sano, libre e independiente ejercicio de la prensa y libre expresión, asegurando un total rechazo a cualquier práctica que implique un amedrentamiento a esta labor y vulnere los derechos humanos antes mencionados», reza la declaración emitida al Ejecutivo.

Esta carta fue firmada por la Escuela de Periodismo del Instituto de la Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile, el Programa de Libertad de Expresión y Ciudadanía del Instituto de la Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile, la Escuela de Periodismo de la Universidad de Santiago de Chile, la Escuela de Periodismo de la Universidad Austral de Chile, la Escuela de Periodismo de la Pontificia universidad Católica de Valparaíso, la Carrera de Periodismo de la Universidad de La Frontera, la Carrera de Periodismo de la Universidad de Playa Ancha, la Escuela de Periodismo de Universidad Católica del Norte, el Departamento de Periodismo de la Universidad Alberto Hurtado, el Departamento de Comunicación Social de la Universidad de Concepción, la Carrera de Periodismo de la Universidad Viña del Mar y la Escuela de Periodismo y RR.PP. Corporativas de la Universidad UNIACC. Lee y descarga la carta aquí:

<http://www.icei.uchile.cl/noticias/escuelas-periodismo-solicitan-que-se-garantice-libertad-de-expresion.html>

